
1(3) 部活動の地域移行 ステークホルダーの声

1 市PTA協議会との意見交換より

22

運動部や文化部に限らず最近の子どもたちに必要なのは、リアルな体験、探究的な活動であ

り、学校から外へ出て自分で考え行動するという姿勢を培うことだろう。そのようなことが可

能な部活動の種目も実現できればいいのではないか。（ＰＴＡ協議会役員）

学校選択制により部活動ができる学校を希望する家庭もあり、学校間格差につながってい

る。他校の部活動へ自由に参加できるようになれば有り難い。（ＰＴＡ協議会役員）

2 本市教職員対象の市教育フォーラムでの動画配信より
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大阪商工会議所と日本野
球連盟の共催によるシン
ポジウム動画の使用を許
可いただき、フォーラム
動画で一部紹介するとと
もに、リンクを貼らせて
いただきました。


